

栗の木寮たより 2月号



令和6年2月29日発行



みんなの無病息災を願って
鬼は外～！！福は内～！！



節分



2月3日★節分の日♪仲間からの要望でミニ学習会を開き、節分の由来を学習しました。「由来や歴史を知りたい！」という仲間の思いに職員も感心し、改めて調べ上げ、学習する機会を持つことができました。

学習後、鬼担当の仲間は仮装をして豆まきをしました。新聞紙を丸めて作った豆を使って「鬼は外～♪福は内～♪」。大盛況でした。



のんびり和やかな雰囲気で生チョコ作り★



2月の女子会はバレンタイン企画♪ 外出組と寮内組の2グループに分かれて、女性同士の交流を深めました。

外出組は、綾部市内にある『絵本カフェChou Chouサクラティエ』というカフェを訪れました。おしゃれなランチをいただき、栗の木寮の男性仲間へのプレゼントを購入♪帰寮後にそれぞれプレゼントされていました。寮内組は、生チョコ作り♪調理の好きな仲間が中心となって、丁寧に作られていました。

プレゼントされた男性陣もとても嬉しそう♪女性陣は3月のホワイトデーを期待して待ちたいですね。



ランチももちろん★
プレゼント選びも楽しみの一つですね★

『いこいの村栗の木寮』
Instagram 更新しています★



KURINOKI.TAKARANOSATO

QRコードを読み取って閲覧してみてください♪
フォローもよろしくお願いします。

寒さが和らいだかと思いましたが、2月23日には雪が降りていました。ご家族のみなさまはお変わりありませんでしょうか。

もうすぐ3月を迎えます。この時期になると仲間のみなさんは職員の人事やケース担当のことなどでソワソワ。職員に探りを入れながら、発表の時を待ってられます。

3月にはあゆみ会の総会を開催し、一年の振り返りと来年度の取り組み等についてみんなで確認をする予定です。